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本会議運営のあらまし

　令和５年度臨時会は、５月

22日に招集され、１日間の会

期で運営されました。

　臨時会では、一般選挙後の

最初の議会であるため、議長・

副議長の選出、議席の指定、

常任委員・議会運営委員の選

任、大牟田・荒尾清掃施設組

合議会議員の選出などを行い、

審議した議案４件、発議１件

は、承認、可決して閉会しま

した。

　６月議会は、６月12日に招

■新たな議員構成決まる

■一般会計補正予算などを

可決

集され、６月23日までの12日

間の会期で運営しました。

　審議した議案等は、一般会

計補正予算、大牟田市印鑑条

例の一部を改正する条例など

の条例議案５件、請負契約の

変更等に係る議案３件、監査

委員会委員、農業委員会委員、

固定資産評価員の選任・任命

に係る人事案件11件、意見書

案の７件及び予算繰越しなど

の報告７件の計34件でした。

　本会議では、９人の議員が

登壇し、市長をはじめ当局に

質問しました。

　本会議の終了日までに、全

議案をそれぞれ可決、同意し

て本会議を閉会しました。

委員会メモ
市民課窓口業務委託及び
レイアウト変更等業務委託

【総務委員会】

　６月21日の委員会で、公募型
プロポーザル方式により、市民
課窓口等の業務委託に関する
最優先交渉権者を選定した旨
の説明を受けました。
　今後、市民課窓口のレイアウ
ト変更が業務委託業者により
行われ、令和６年１月から市民
課窓口業務の委託が開始され
る予定です。

人権問題意識調査について
  【市民教育厚生委員会】

　６月21日の委員会で、第３
次大牟田市人権教育・啓発基本
計画の策定に当たり、市民意識
を把握し、人権行政の在り方を
検討する基礎資料とするため、
市民意識調査行う旨の説明を
受けました。
　８月中に、市内に居住する満
18歳以上の市民2,000人を対
象に調査を行い、調査結果を分
析の上、年度末に報告が行われ
る予定です。

水洗化促進キャンペーン
について

  【都市環境経済委員会】

　６月６日の委員会で、公共下
水道や合併処理浄化槽への切
り替えに対する支援の拡充と
ともに、広報啓発の充実・強化
により生活排水対策を重点的
に進めていく「水洗化促進キャ
ンペーン」について、令和４年
度の主な取組と、令和５年度の
実施事業等の説明を受けまし
た。
　同キャンペーンは、令和４年
度から令和８年度まで実施さ
れる予定です。

【４月】10日　広報広聴委員会広報部会

【５月】22日　第１回臨時会本会議〔開会、採決、閉会〕、
　　　　　　議会運営委員会、
　　　　　　総務委員会、市民教育厚生委員会、
　　　　　　都市環境経済委員会、広報広聴委員会
　　　24日　都市環境経済委員会
　　　25日　議会運営委員会、総務委員会、
　　　　　　都市環境経済委員会
　　　26日　総務委員会
　　　29日　都市環境経済委員会
　　　30日　総務委員会、市民教育厚生委員会
　　　31日　市民教育厚生委員会

【６月】　1日　市民教育厚生委員会
　　　 2日　都市環境経済委員会
　　　 5日　各派代表者会、議会運営委員会
　　　 6日　総務委員会、都市環境経済委員会
　　　 7日　市民教育厚生委員会
　　　 8日　広報広聴委員会広聴部会
　　　12日　第２回定例会本会議〔開会〕、
　　　　　　広報広聴委員会広報部会
　　　16日　本会議〔質疑質問〕
　　　19日　本会議〔質疑質問〕
　　　20日　本会議〔質疑質問〕、請願等調整委員会
　　　21日　総務委員会、市民教育厚生委員会、
　　　　　　都市環境経済委員会、広報広聴委員会広聴部会
　　　23日　各派代表者会、議会運営委員会、本会議〔採決、閉会〕
　　　　　　広報広聴委員会広報部会
　　　29日　都市環境経済委員会
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市民に開かれた議会を目指して市民に開かれた議会を目指して

市議会の新たな試み

　表紙及び本ページの写真は、６月議会の開会

日のものです。大蛇山Ｔシャツで議会に臨むの

は、大牟田市議会で初めての試みです。

　今年は、おおむた「大蛇山」まつりが、４年ぶり

に通常開催されることとなり、市議会では、まつ

りの成功と盛り上がりに貢献したいとの思いか

ら、６月議会の開会日・閉会日に、全市議会議員、

市長をはじめとした全理事者が議場での服装

を、おおむた「大蛇山」まつり公式Ｔシャツに統

一して臨みました。

　議場での服装は、申し合わせにより、５月から

10 月はエコサマースタイルとして、上着の着用

は自由としているところですが、今回、議会の開

催に向けて、市議会各派の調整・協議、市長をは

じめとした理事者の理解・協力が得られたこと

で、議場における大蛇山Ｔシャツ着用の統一が

実現しました。

　大牟田市議会では、引き続き、市民の皆さまが

議会に対して、興味・関心を持っていただくた

めにも、開かれた議会への取組を進めていきま

す。

子供たちが市議会を訪問

　６月の第２日曜日の花の日にあわせて、６月

12 日に高取聖マリア幼稚園の園児から、正副議

長が代表して花束と手紙をいただきました。子

供たちの元気な声、笑顔に癒され、議員一同、改

めて子供たちの将来を見据えたまちづくりを頑

張らなくてはならないと感じたところです。

　今年度も地域、学生、団体等の皆さまと意

見を交わし、いただいた意見を市政に反映さ

せるため、議会報告会・意見交換会を予定し

ています。この取組は、開かれた議会として、

貴重な機会、重要な活動と捉えています。

市長、全理事者及び議長

子供たちからのお手紙

議会報告会・意見交換会

６月議会

令和５年度　公式Ｔシャツ

　公式 T シャツの売り上げ金は、まつり

開催のための運営費として、貴重な財源

となっている側面もあります。毎年、大牟

田観光プラザや、大牟田市役所観光おも

てなし課、市内の小売店等で販売されて

おります。


